

VIRIEU/BOURGOIN-JALLIEU | Annie Maas signe "Le fils chartreux de Barberousse"

Un roman qui explore l'Histoire

Résidant à Virieu, Annie Maas, férue d'histoire, signe son deuxième roman, qui s'attache à ressusciter un personnage tombé dans les oubliettes de l'histoire : Terric, chartreux, fils illégitime de Frédéric 1er, dit Barberousse.

Annie s'est inspiré de faits concrets, certes un peu romancés, pour faire vivre ce personnage énigmatique et attachant, tout en s'appuyant sur les événements, afin de mêler harmonieusement fiction et réalité. Pour y parvenir, elle a mené une longue enquête, à exhumer puis à comparer les diverses sources, pour mettre pour bout à bout des bribes de

l'histoire et bâtir les hypothèses les plus plausibles sur l'enfance, la personnalité, le choix de vie et les liens, parfois compliqués, exaspérants mais admiratifs, entre ce fils et son père. « Distinguer le probable du douteux, mais ne pas négliger totalement le douteux lorsqu'il s'agit de légendes. Comme celles autour du lac de Paladru, qui ont traversé les siècles : la Sylve Bénite et le village d'Ars ». Annie s'est ainsi plongée, durant des mois, dans les méandres du temps, en quête de sens, recréant l'atmosphère de ce XII^e siècle méconnu. Elle avoue avoir procédé par étapes, par grandes périodes, en al-

ternant recherche et écriture afin d'avancer progressivement. « "Le fils chartreux de Barberousse" est un ouvrage avec des bases historiques, justes, avec beaucoup de vrai et un peu d'imagination ». Annie a ainsi voulu rendre l'Histoire vivante, tout en étant aussi précise et juste que possible.

Aline REBRION

□ "Le fils chartreux de Barberousse", par Annie Maas, aux éditions L'Harmattan. 259 pages, 19,50 €.

□ L'auteur sera en dédicaces ce samedi à partir de 14 h au magasin Cultura de Bourgoin-Jallieu.



Avec "Le fils chartreux de Barberousse", Annie Maas signe son deuxième livre historique.